

Kirche in 1Live | 16.09.2025 floatend Uhr | Annette Schmitz-Dowidat

## Chaoskollegin

Ich habe eine sehr engagierte Kollegin. Nur leider ist sie auch total chaotisch. Sie kommt zu spät, vergisst Termine und neulich hat sie einen vertraulichen Mailwechsel einfach weitergeleitet. Das geht gar nicht!

Ich frage mich, wie ich damit umgehen soll. Bei uns in der Firma herrscht so eine Harmoniekultur. Als ob es ein ungeschriebenes Gesetz ist, sind wir alle immer lieb und nett zueinander und schweigen oft, wenn man eigentlich mal kritisches Feedback geben müsste.

Aber ist Schweigen und einfach Weitermachen die Lösung? Damit ändert sich ja nichts, denke ich. Man kann sich nur wegducken, um vom Chaos der Kollegin nicht erwischt zu werden. Also doch mal den Mund aufmachen? Freundlich darauf hinweisen, dass zumindest das Einhalten von Vertraulichkeit wichtig ist?

Ich glaube, ich versuch' das mal. Ich habe davor Schiss, weil ich nicht weiß, wie sie reagieren wird. Vielleicht macht sie auch einfach weiter wie immer, weil sie an ihrem Chaos nichts ändern kann. Oder will. Aber dann habe ich wenigstens etwas gesagt. Damit wird es mir selbst wahrscheinlich besser gehen.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Landespfarrerin Julia-Rebecca Riedel